

研修医1年目／12名

後輩の皆さんへ：少し先輩からのメッセージ

- 伊崎慶史郎（2021年筑波大卒）

病棟勤務が始まって1週間が経ちました。僕は早くも済中は最高だと確信しました。まずスタッフの皆さんが本当に優しい！これは病棟に限らず、事務や食堂なども含めて良い人たちばかりで雰囲気が良い、働きやすい職場だと感じています。そして先生方が手技や知識を熱心に丁寧に教えて下さるため、出来る事が少しずつ増えていき、病棟に行くのが楽しくて仕方ないです。

最後に研修医、同期、そして一個上の先輩方の良い所はここでは書ききれません。

ぜひ説明会や見学を通して、その良さを感じてみてください！

- 岩下紘士（2021年順天堂大卒）

当院で働き始めてまだ間もなく、不慣れな部分も多いですが、熱心に指導して下さる先生方、親身になって相談に乗って下さるR2の先輩方、そして最高の同期に囲まれて、日々学びの多い充実した時間を過ごすことができます。見学が再開すれば、ぜひ一度来てください！きっと感じるものがあるはずです！！

- 神谷侑樹（2021年浜松医科大卒）

済生会中央病院に入職してから早くも1ヶ月が経ちました。済生会中央病院は全国から集まる病院です。そんな同期や先輩方は志が高い人が多く、また先生方は非常に教育熱心で厳しくも優しい方々で、大変充実した毎日を過ごしております。このような環境で初期研修ができることに大変満足しています。窓から東京タワーの見える病院で、刺激のある日々をあなたも過ごしてみませんか。ご興味のある方は見学にいらしてください。お待ちしております。

- 清水誠仁（2021年慶應義塾大卒）

研修医という若木が成長するために必要な「よい見守り手」「よい光」「よい土壌」の3つの要素すべてが当院に揃っています。「よい見守り手」である教育熱心な先生方のもと、研修医が主体的に診療に関わり、患者さんの経過に責任を持つことは自身の成長のための「よい光」になります。そして個々人が自らの想いを発信・共有し、互いを尊重しあうことができる「よい土壌」のもと研修ができます。済生会中央病院で皆さんと研修できることを楽しみにしています。

- 鈴木和馬（2021年日本医科大卒）

はじめまして、研修医1年目鈴木和馬です。入職して間もないですが、先生方からの厳しくも熱い指導を受けながら日々充実した生活を送っています。病院見学が再開になれば、是非一度直接見学に来て病院の雰囲気を感じてみてください。

- 田嶋隼也（2021年信州大卒）

入職してまだ間もないですが、当院での研修はとても刺激的で日々成長を実感できるものです。医学知識が身につくのはもちろんですが、実際に体を動かして覚える機会が多く与えられているのが当院の特徴だと思います。興味のある方はぜひ一度見学にお越しください。

- 長嶋香子（2021年東京女子医科大卒）

済生会中央病院R1の長嶋と申します！

医師となってまだ日が浅く、手技や処方、患者さんにかかる言葉一つ一つに責任が伴うことを身を持って感じる日々ですが、当院では決して放置することも、過保護すぎることもなく、私たち研修医の学びたい！という思いに、指導医の先生方もR2の先輩方も臨床研修室の方も、職種問わず病院全体で応えて下さいます。将来何科に進むかに関係なく、2年間を通して医師としての底力をつけられる病院だと確信しています。

皆さんと見学やweb説明会でお会いできるのを楽しみにしています！医師としてのはじめの一步を済中で踏み出したくなるはずです！

- 藤澤昌司（2021年慶應義塾大卒）

初めまして。研修医1年目の藤澤昌司です。優秀な先輩方と同期に囲まれて研修生活がスタートしました。全てが新しい日々刺激を沢山感じながら少しでも成長できるよう研鑽を積んでいます。同じ志をもった仲間達と毎日過ごすことはとても楽しいです！

昨今 COVID-19 の影響で病院見学がしがたい状況が続いていますが、機会があれば当院の雰囲気ぜひ一度感じに来てください。熱烈歓迎します！

- 松本晃樹（2021年大阪医科大卒）

皆様こんにちは。研修医1年目の松本晃樹と申します。この病院に入職してから一ヶ月が経ちました。自分の力の無さを痛感する日々が続いていますが、どんな時でも我々研修医に対して熱心に指導してくれる先生方や、励ましてくれる2年目の先輩方、そして一緒に切磋琢磨し合い、励まし合える同期に囲まれて日々精進しております。もし見学に来た際には気軽に話しかけてください。同じ志を持った皆様と働ける日々を楽しみにしています。

- 松本知明（2021年大阪医科大卒）

はじめまして、研修医1年目の松本ちあきです。この病院で働き出して、自分のできないことの多さを痛感しながら日々を過ごしています。それでも、暖かく指導して下さる先生方や、優しい同期に助けられ、毎日乗り越えています。人と環境に恵まれている、と心から感じます。見学に来てくれた皆様、そして、来年から一緒に働くことになる6年生にも、そう思えば貰えると嬉しいです。是非一度、済生会中央病院に見学にいらしてください。皆様に会えることを心から楽しみにしています。

- 村瀬真由（2021年昭和大卒）

はじめまして、研修医1年目の村瀬真由です。当院に入職して3週間が経ちました。まだまだ分からない事だらけですが、どの先生方も、コメディカルの方も懇切丁寧に指導をしてくださり、毎日が学びの日々です。同期にも先輩方にも恵まれ和気藹々と楽しく過ごしています！当院に興味を持たれている方はぜひ見学にいらしてください、お会いできるのを楽しみにしています！

- 渡辺佑太（2021年福島医科大卒）

はじめまして！研修医1年目の渡辺佑太です。入職して1ヶ月が経ち、まだまだ慣れない部分が多くありますが、明るい同期と教育熱心な先生方、優しく教えて下さる先輩達に囲まれて楽しく充実した研修医生活を送っています。現在はコロナ禍で多くの制限があるとは思いますが、ぜひ機会があれば一度見学に来てください！アットホームで良い雰囲気味わうことができ、東京タワーも間近で見ることができます！来年一緒に研修を始められることを楽しみにしています。